

Niños y niñas de María Elena aprendieron del mejor



LOS NIÑOS DISFRUTARON CADA SEGUNDO DE LA CLÍNICA.

Sebastián González, ganador de la Triple Corona Mundial de Aguas Abiertas, lideró una clínica infantil de natación en María Elena.

Mauricio Riquelme C.
 La Estrella

2026

Una entretenida e inolvidable jornada vivió una veintena de niñas y niños de María Elena, gracias a la clínica de natación dictada en la piscina municipal de la localidad por el ganador de la Triple Corona de Aguas Abiertas, Sebastián González. El destacado deportista antofagastino, enseñó su técnica y consejos a los más pequeños, como fruto del trabajo constante y la agenda colaborativa que desarrolla Minera Antucoya en el territorio junto a la municipalidad.

La experiencia fue especialmente valorada por Sebastián González: "Yo partí igual que ellos, en un curso de verano, así es que me vi reflejado y espero que más de alguno o alguna se dediquen a ser nadadores", indicó el deportista, quien además es embajador de la campaña "El Orgullo de Ser de Antofagasta".

"Apoyamos ésta y otras iniciativas que permitan desarrollar en la comuna talentos y habilidades en las distintas áreas, como el arte, la cultura y el deporte; no solamente aquellos ligados a la minería. Es una gran alegría contar con Sebastián, como referente e inspiración para los más pequeños", explicó Tamara Gaete, jefa de relaciones comunitarias de la compañía.

TALENTO FUTURO

El administrador municipal y alcalde (S) de la comuna, Cristián Montero, destacó que la instancia busca incentivar el desarrollo de nuevos talentos comunitarios, destacando que el deporte y la vida sana son un complemento a la crianza. "Valoramos este trabajo conjunto que permite esta actividad veraniega, con un referente y modelo a seguir como Sebastián".

"Estuve muy entretenido, porque aprendimos a nadar, tirarnos a la piscina, ejercicios para no cansarnos en el agua y a respirar por el

tiene como desafío el "Kaiwi Channel", un nado de 42 kilómetros que realizará en junio desde la Isla Moloka'i hasta la Isla O'ahu, en Hawái.



SEBASTIÁN LES ENSEÑÓ A CORREGIR PATADAS Y PERDER EL MIEDO AL AGUA A QUIENES ESTABAN APRENDIENDO A NADAR.



lado cuando vamos nadando", contó el pequeño Ian Segovia, al finalizar la actividad. Para otra de las participantes, Isidora Fernández, fue una jornada "muy entretenida. Lo pasé muy bien y me gustaría seguir aprendiendo natación".

En el recinto municipal, una imponente infraestructura en medio del desierto, de 20 x 40 metros, que además cuenta con áreas de descanso y refresco, el deportista también exhibió un

video con su trayectoria e hitos, instando a los asistentes a cumplir sus sueños.

HITOS

El 25 de julio de 2025, González sumó un nuevo logro internacional en su exitosa carrera al cruzar el Canal de la Mancha, ubicado entre Inglaterra y Francia. El nado, considerado uno de los más complejos del mundo, le permitió obtener la Triple Corona Mundial de Aguas Abiertas.



El nadador, que cuenta con el apoyo de Antofagasta Minerals, consiguió la meta un año después de culminar de manera exitosa el cruce a nado desde Isla Santa Catalina hasta Palos Verdes, en Estados Unidos. Esa fue segunda corona, a la que le antecedió la alcanzada en el mismo país el 3 de septiembre de 2023, al nadar alrededor de Manhattan, New York.

Su próximo desafío es el "Kaiwi Channel", un nado de 42 kilómetros que realizará en junio desde la Isla Moloka'i hasta la Isla O'ahu, en Hawái. ☀